

Mein Steckbrief als Landratskandidat 2026



Jugend-
forum



Mein Name ist

Jonas Gleich

Ich bin 27 Jahre alt.

Ich komme aus:

Unterzaubach, Stadtsteinach

Mein Familienstand ist: ledig

Meine Hobbies sind:

Vereinsarbeit, Kochen, Backen, Theater, Fasching, Wandern

Mein beruflicher / kommunalpolitischer Werdegang:

Studium der Politikwissenschaft & Soziologie
Seit 2019: Pressesprecher der Stadt Kulmbach
Seit 2020: 2. Bürgermeister und Stadtrat der Stadt
Stadtsteinach
Seit 2025: Leitender Referent und Pressesprecher der
Stadt Kulmbach

Der Landkreis Kulmbach ist für mich:

...in erster Linie meine Heimat. Hier bin ich aufgewachsen, hier arbeite ich und hier lebe ich gerne. Der Landkreis ist enorm breit aufgestellt - wirtschaftlich, gesellschaftlich und mit Blick auf unsere Natur und Sehenswürdigkeiten. Wir haben großes Potential!

Ich engagiere mich in folgenden Organisationen:

Landjugend Kreisverband Kulmbach, Landjugend Zaubach, Zaubacher Schlappenfasching, Lions Club Kulmbach-Plassenburg, Stammtisch „Die Vögel“, Katholische Jugend, Faschingsgesellschaft Stadtsteinach, Feuerwehr Zaubach, Kunstwert

Ich bin besonders geeignet Landrat zu werden, weil...

...mich die Kommunalpolitik seit vielen Jahren sowohl ehrenamtlich als auch beruflich Tag für Tag begleitet und ich mich täglich damit befasse, politische Zielsetzungen und behördliches Arbeiten zu kombinieren, um so am Ende einen Konsens für Entscheidungen zu finden.

Ich möchte Landrat werden, weil...

...ich mit Herzblut an einer zukunftsweisenden Entwicklung unseres Landkreises mitarbeiten will. Meine Heimat ist mir - wie so vielen anderen auch - unglaublich wichtig, daher könnte ich mir nichts Schöneres vorstellen, als Repräsentant und Macher für unseren Landkreis zu sein.

Weitere Infos über den Kandidaten findest du auf der nächsten Seite.



KOMM.zur.WAHL 2026

Mein Steckbrief als Landratskandidat 2026



Jugend-forum

Jonas Gleich

Das schönste Erlebnis meiner Jugend ist:

Das eine schönste Erlebnis zu benennen, fällt mir schwer. Ich hatte eine wunderbare Jugend mit tollen Momenten in „meinen“ Vereinen, mit meiner Familie und natürlich mit meinen Freunden. Von Urlauben über Vereinsfeste bis hin zu tollen Momenten auf der Bühne.

Für die Jugend möchte ich folgendes erreichen:

Junge Menschen sollen sich hier wohlfühlen - an ihren Schulen, in den Vereinen und ihrer Freizeit. Sie sollen hier die bestmöglichen Chancen für ihre Zukunft erhalten und gerne hier bleiben oder - wenn man mal Großstadtluft geschnuppert hat - gerne zurückkommen.

Meine größte Stärke:

Ich bin sehr kommunikativ - ich kann Gespräche gut lenken und leiten, kann aber auch zuhören und Argumente annehmen.

Meine größte Schwäche:

Ich bin ein sehr humorvoller Mensch - allerdings muss ich mir manchmal wirklich auf die Lippe beißen, um nicht in gänzlich unpassenden Situationen einen kleinen Scherz zu machen (auch wenn das die Lage manchmal auch gut auflockern kann)

Aus meinen ehrenamtlichen Tätigkeiten ist mir besonders in Erinnerung geblieben:

Eine Gemeinschaft kann nur funktionieren, wenn Menschen sich engagieren und sich mit ihren Talenten und Stärken einbringen. Da jeder in unterschiedlichen Bereichen gut ist, ist es das Zusammenspiel der Einzelnen, dass eine Idee am Ende gut umgesetzt wird.

Was ich noch sagen wollte:

Ich kann nur von Herzen dafür werben:
Bitte geht zur Wahl und nutzt Euer Wahlrecht. Die Kommunalwahl stellt die Weichen für die Entwicklung unserer Städte und des Landkreises für die nächsten Jahre - da kommt es auf jede Stimme an.

KOMM.zur.WAHL 2026

Gefördert vom



Bundesministerium
für Bildung, Familie, Senioren,
Frauen und Jugend

im Rahmen des Bundesprogramms

Demokratie **leben!**



Kreisjugendring Kulmbach

Konrad-Adenauer-Straße 5, 95326 Kulmbach
jugendkoordinator@landkreis-kulmbach.de
+49 (0)9221 707-223